



## ■ Servicios públicos



Concentración contra los recortes en sanidad, ayer.

FOTOS: ALMEIDA



Protesta de los estudiantes contra la subida de tasas universitarias.

# Centenares de personas rechazan los recortes en sanidad y educación

### La capital acogió ayer hasta tres protestas distintas contra el Gobierno

E. A. S.  
SALAMANCA

Varios centenares de salmantinos mostraron ayer su rechazo a los recortes en sanidad y educación impulsados por el Gobierno de Mariano Rajoy en hasta tres concentraciones reivindicativas que tuvieron lugar en distintos lugares y momentos en la capital salmantina.

Así, a partir de las 12 del mediodía en torno a dos centenares de trabajadores del sector sanitario, convocados por los principales sindicatos del sector, se manifestaron ante la Escuela de Enfermería y Fisioterapia, frente al Hospital Clínico, para mostrar su oposición a estas medidas que, denunciaron, solo servirán para aumentar las listas de espera y reducir la calidad de la atención que recibirán los ciudadanos.

Los representantes sindicales reconocían que no saben por dónde podrán caminar las futuras protestas en el futuro, por las dudas del apoyo de los trabajadores a la convocatoria de huel-

gas, pero, en todo caso, insistieron en su rechazo al ahorro "en necesidades básicas" y denunciaron que la salud "no puede ser objeto de mercadeo".

#### Educación

Las otras dos concentraciones sirvieron para rechazar los ajustes en materia educativa.

En un primer lugar, durante la mañana numerosos estudiantes, convocados por CEA, la asociación mayoritaria en la Universidad de Salamanca, se concentraron en el Patio de Escuelas, ante la sede del Rectorado, para mostrar su desacuerdo con la subida de tasas universitarias que

el Gobierno ha instado a realizar a las comunidades autónomas para el próximo curso.

Por otro lado, a partir de las 20 horas varios centenares de trabajadores del sector educativo se concentraron ante la sede de la Subdelegación del Gobierno y la Junta de Castilla y León, en la plaza de la Constitución, para protestar también contra el tjeretazo aplicado por el ministro Wert.

Tras una gran pancarta que reclamaba *Escuela pública, de todos para todos*, numerosos manifestantes vestían las camisetas verdes que se han convertido ya en un símbolo de la defensa y reivindicación de la enseñanza pública. ■

### DENUNCIA DEL PSOE

## Sin opciones para los jóvenes por el "tasazo" y el paro

El procurador socialista en las Cortes de Castilla y León Fernando Pablos y el secretario de Educación de la Comisión Ejecutiva del PSOE regional, Enrique Cabero, denunciaron ayer que el Real Decreto 14/2012, que establece ajustes por valor de 10.000 millones de euros en Sanidad y Educación, "está cerrando las alternativas a los jóvenes: dificulta el acceso a la Universidad y no posibilita el desarrollo de la Formación Profesional", en tanto que la entrada en el mercado de trabajo se complica cada vez más.

Cabero manifestó que la aplicación de las medidas del Gobierno de Mariano Rajoy es "desastrosa, perjudicial y especialmente grave" en Castilla y León, dado que deja en una situación "delicada" a las universidades. El responsable socialista de Educación criticó que, al recorte en la financiación que estas instituciones reciben por parte de la Junta de Castilla y León, se sumará el próximo curso un descenso en el número de matrículas por la "anti-social" subida de tasas, que "no tiene en cuenta la importancia de la captación de estudiantes de otras regiones y países".

Cabero subrayó que estas decisiones, así como las reducciones de plantilla en Secundaria o los ajustes en los programas para menores de tres años, irá en detrimento "de la fijación de población, los puestos de trabajo y la riqueza" y arrojará a Castilla y León hacia la "recesión". "Nos estamos jugando el empleo y la actividad empresarial", sentenció.